

Le jour où on a marché sur la Lune

Le jour où,

Le premier homme a marché sur la lune,
Toute la Terre était noctambule.

« Un petit pas pour l'homme et un grand pas pour l'humanité »
Une seule et même phrase pour le progrès.

Dans une belle et grande fusée,
Nous avons traversé,
Le vide spatiale jusqu'à notre satellite.
Atterrit sur notre lune qui est petite.

Ils ont marché, les astronautes.
Ils ont pris des notes,
Ainsi que des photos.
Neil Armstrong a posé un drapeau.

Durant le bel été 69,
On a eu du neuf.
Dès qu'on a entendu leur voix,
Tout le monde a explosé de joie.